

Das Beratungsteam der GHG



Wir fangen euch auf und lassen euch nicht allein!

Unser Beratungsteam berät sowohl bei schulischen als auch bei persönlichen Problemen und Fragestellungen. Ein weiterer Bestandteil ist die interkulturelle Jugendarbeit.

Zu unserem Beratungsteam gehören neben den Beratungslehrerinnen und Beratungslehrer der Sekundarstufen I und II auch die Abteilungsleitungen. Die Arbeit dieser Gruppe wird durch die Didaktische Leiterin, den Schulsozialpädagoginnen der Schule und den Fachkräften im Multiprofessionellen Team für gemeinsames Lernen koordiniert. Zusätzlich sind Berufseinstiegsbegleiter zur Berufsberatung jeden Tag hier in ihrem Büro und unterstützen die Schülerinnen und Schüler. Sowohl die Anzahl der Kolleginnen und Kollegen, die das Beratungsteam bilden als auch die Multiprofessionalität und das intensive Miteinander-Arbeiten stellen eine Besonderheit dar. Alle Kolleginnen und Kollegen bilden sich regelmäßig zu aktuellen Themen fort.

Das Annehmen des Beratungsangebotes ist **freiwillig**. Wir entwickeln gemeinsam mit den Ratsuchenden Lösungsstrategien. Selbstverständlich werden die Gespräche vertraulich **behandelt**. Wir verstehen uns als Bindeglied zwischen Schülerinnen, Schülern/dem Kollegium/ den Eltern und professionellen Beratungsstellen.

Die Kolleginnen und Kollegen des Beratungsteams sind einzelnen Jahrgängen zugeordnet. Ihre Sprechzeiten hängen in den Klassenzimmern aus. Natürlich steht auch jede andere Person aus dem Beratungsteam für Fragen und Hilfestellungen zur Verfügung.